
様式第１号（第９条関係） 

 

議会意見交換会実施報告書 

 

開 催 日 時 平成２６年５月２４日（土） １９時３０分～２１時０５分 

開 催 場 所 リュートプラザ （旧東浅井地域） 

参 加 市 民 数 １０人 

出 席 議 員 

班 長 柴田清行議員 

記録者 東久雄議員、柴田清行議員、杉本敏隆議員 

報告者 吉田豊議員、東久雄議員、柴田清行議員、杉本敏隆議員、

伊吹正弘議員 

出席議員 東久雄議員、伊吹正弘議員、柴田清行議員、杉本敏隆

議員、土田良夫議員、藤井繁議員、溝口治夫議員、吉田豊議員 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

意見交換会 

 

第１部 議会報告 

平成２６年度予算規模、財政状況の報告 

各常任委員会からの審査報告 

第２部 テーマによる意見交換会 

テーマ『健康づくりとスポーツ振興』 

その他 意見交換 

要望・提言等 

別紙要点録のとおり 

その他特記事項 

 

 



第２回長浜市議会「市民との意見交換会」リュートプラザ会場要点録 

 

ご意見及び回答 

 

意見１：豪雨後の橋げた付近での樹木の蓄積が危険な状態で放置されている。早く処理を

県にお願いしてもなかなか動いていただけないので市からも強く要望してほしい。 

回 答：迅速に対応して行く。また、ご連絡もお願いしたい。 

 

意見２：河川などに不法投棄がよく見られるが対策はどうか。 

回 答：自治会や組織単位に不法投棄防止パトロールや広報活動を行っていただいていま

す。今後も対策強化を進めます。 

 

意見３：デマンドタクシーの路線に充実をお願いしたい。特に病院などに経由できないか。

使いづらいし、交通弱者のための交通政策を望む。 

回 答:合併前の旧町時代の仕組みを受け継いでいるので他町になかなか行けないことや、

路線バスとの兼ね合いなど問題もある。今後は意見をいただき各地の路線を検討し

て行きたいので市民の声を大きく挙げていただきたい。 

 

意見４:丹生ダムの検証をしっかりお願いするとともに高時川や姉川などの河川改修はど

うなっているのか。河川幅の狭い所は豪雨の鉄砲水では反乱しますので川の分流

などで抜本的な対策が必要と考えますが。 

回 答:県で成立いたしました治水条例で５年以内に河川改修を進めると決まりました。特

に田川の改修、姉川、高時川の浚渫や護岸改修の河川改修計画を早期に示し国６割、

県４割、市０の予算計画どおりの早期実施を強く求めて参ります。 

 

意見５: びわ地区の都市計画法に基づく市街化調整区域の秩序ある都市開発を望む為の非

線引きを望みたい。 

回 答：合併前からの懸案事項であり、現在も県に重点要望として進めています。 

 

意見６：びわ給食センターの重油漏れ問題の処理はどうなったか。 

回 答：すべて処理を終了いたしまして、整地処理も終了いたしました。給食も新設され

た長浜給食センターに引き継いでいただきました。 

 

意見７：湖岸道路の右折だまり新設はどうなっているのか。 

回 答：オリエンタル酵母へ曲がる交差点については右折だまりの要望をつづけています

が用地確保がなかなか進まず、まず、時差式信号が設置されて少しの渋滞緩和が



できたところです。今後も県に強く要望して行きます。 

 

意見８：虎姫の宮部地区の治水問題や姉川からの農業用水路の護岸が壊れかかっているが

改修計画はどうなっているか。 

回 答：流域治水条例により、水害に強い地域づくり協議会と流域治水推進審議会が出来

る事になり地域の代表者の方々がメンバーに入っていただく事になりましたので、

この会議でしっかりとした意見を述べて解決を推進できるようにお願いします。 

 

意見９：学童保育の充実で働くお母さんの支援をお願いしたい。 

回 答：昨年より放課後児童クラブの人数基準を下げて多くの地域での実施が可能になり

ました。 

また、地域づくり協議会などの小さなグラブを行っていただく事やデマンドタク

シーを使い近くのクラブに通っていただく制度も設け、充実に勤めています。本

年度からは子育てリフレッシュ・スタートアップ事業で１才児から３歳児を一時

預かりできる施設も開設準備を進めています。 

 

意見10：虎姫支所や消防東浅井分署が廃止されると情報があるがどうか。 

回 答：支所はなくなりません。いきがいセンターに移動するだけです。消防東浅井分署

は平成２９年までに本所と共に用地計画と合わせて建設に向けて検討しています

ので、ご理解お願いいたします。 

 

要望１：地籍調査の実施を進めていただきたい。東日本大震災の復興の遅れの原因は地籍

情報がない所にあり、ＧＰＳ機能を持った地図情報の向上と測量の実施をお願い

したい。 

 

要望２：公共施設の空き状況はどうなのか。空いている所が多いと思われるが情報の公開

で利用度が増していくと思われるので要望したい。 


